



Bild: Renate Wernli

Seit fast zehn Jahren lebt **Mario Kalinic** mit seiner Familie in der Siedlung Allmendstrasse der Gewoba Zug. Zwei seiner vier Kinder spielten oft auf dem etwas verlassen wirkenden Spielplatz direkt vor der Wohnung. Hier braucht es mehr Leben, dachte sich der Maschineneinrichter immer öfter und wandte sich an die Genossenschaft, wo er auf offene Ohren stiess. Zusammen mit weiteren Freiwilligen legte er Hand an beim Spielplatzbau. Ihren neuen, doppelt so grossen und attraktiv ausgestatteten Spielplatz haben die Kinder sofort in Beschlag genommen, und auch Erwachsene treffen sich hier heute gerne mal auf einen Schwatz.